

DIPLOMADO

Gestión logística: Eficiencia en el transporte automotor de carga

Desarrolla el potencial de tu empresa ¡Construye modelos colaborativos para la excelencia operativa!



Sobre el **Diplomado**

Con este Diplomado podrás contribuir en el desarrollo de mecanismos de optimización de los costos y del nivel de servicio en el Transporte Automotor de Carga, en las modalidades de Masivo, Paqueteo, Distribución Urbana de Mercancías y Distribución Capilar, aportando recursos y herramientas gerenciales a los participantes, para que, bajo el esquema de Modelos Colaborativos, puedan desarrollar en sus compañías, en conjunto con sus aliados, empresas de transporte y propietarios de camiones, proyectos de optimización en la gestión de operaciones relacionadas con transporte automotor de carga.

Duración
92 Horas

Modalidad Hibrido

Por qué estudiar nuestro **Diplomado**

- Conocerás modalidades de transporte automotor de carga, de los procesos logísticos que se desarrollan en cada una y optimizarán sus resultados, basados en la implementación de mejores prácticas, criterios técnicos, logísticos y de eficiencia operacional.
- Mejorar y estandarizar las operaciones de distribución física requiere la participación de todos los actores de las cadenas logísticas: generadores, empresas de transporte, propietarios de vehículos y clientes. Este programa promueve modelos colaborativos para alcanzar este objetivo crucial.

Qué nos diferencia de la competencia

Aunque se promuevan otras modalidades de transporte, la dependencia del transporte automotor de carga en Latinoamérica sigue siendo significativa. Nuestro enfoque se centra en proporcionar soluciones efectivas y detalladas para la optimización de estos procesos, diferenciándonos por nuestro compromiso con la excelencia en la distribución nacional y urbana de mercancías.





TU FUTURO A OTRO NIVEL

Estarás en capacidad de:



Optimizar los costos y el nivel de servicio en el Transporte Automotor de Carga en la modalidad masivo.



Optimizar la gestión de distribución urbana de mercancías en costos y nivel de servicios.



Optimizar las operaciones de transporte de carga por paqueteo, en costos y nivel de servicios, a nivel nacional.



Fortalecer los vínculos afectivos y de comunicación de manera recíproca a través de la actividad de acompañamiento.

Que verás en Nuestro Diplomado



Modulo 1:

Optimización de las operaciones de transporte de carga masiva a nivel nacional.

Subtema 1: Modelos Colaborativos que facilitan y optimizan resultados en las relaciones económicas entre los participantes de la Cadena del transporte Automotor de Carga.

Subtema 2: Desarrollo de un Piloto de Modelo colaborativo, involucrando otros actores de la Cadena de TAC.

Modulo 2:

Distribución Urbana de Mercancías (DUM), solucionando la Logística de Última Milla

Subtema 1: Mejores prácticas que se aplican a la gestión de distribución urbana de productos de consumo masivo, en sus principales canales de comercialización.

Subtema 2: Desarrollo del taller de Roles para la definición de Modelos Colaborativos, para cada canal.

Modulo 3:

Optimización de las operaciones de Transporte de Carga por Paqueteo a nivel nacional

Subtema 1: Definición de las operaciones logísticas que soportan las operaciones de paqueteo. Infraestructura física, de operaciones y de sistemas requerida. Sistemas de costeo que optimizan los resultados y facilitan su administración.

Subtema 2: Desarrollo de un Piloto de radio de acción nacional.

Modulo 4:

Optimización de las operaciones de Home Delivery (distribución Capilar)

Subtema 1: La Distribución Capilar.

Subtema 2: Definición de procesos y sistemas de costeo de las operaciones de distribución capilar.



Modalidad

Hibrido: viernes de 6:00 p.m. a 9:00 p.m. y sábados de 8: a.m.a12:00 p.m.

Certificación

La Universidad Icesi expedirá el diploma a los participantes cuya asistencia sea al 80% del total de las horas de clase programadas.

¿A quién va Dirigido?

Dirigido a todo el equipo gerencial y profesionales que laboren en funciones logísticas en organizaciones empresariales, con esquemas logístico-comerciales de distribución nacional y a sus aliados (Operadores Logísticos y Empresas de transporte), que hacen parte de sus cadenas de distribución física.



Docentes:

EDGARDO SÁNCHEZ RODRÍGUEZ



Ingeniero Industrial, de la Universidad Autónoma de Occidente de Cali. Experto en Logística Empresarial con experiencia en gestión de distribución y transporte, tanto en roles directivos como consultor. Ha trabajado con importantes empresas del sector de consumo masivo, incluyendo fabricantes, comercializadoras y prestadoras de servicios logísticos. Desde 2008, se ha desempeñado como Consultor Gerencial, ofreciendo una visión integral para garantizar la efectividad en todas las divisiones de las compañías, identificando los factores críticos para su viabilidad económica y operacional. Además, colabora activamente con el más alto nivel jerárquico de estas organizaciones en la definición de objetivos y planes estratégicos.



Docentes:

ANDRÉS LÓPEZ ASTUDILLO

Profesor de tiempo completo, investigador-consultor, Universidad Icesi. Es administrador de empresas, posee postgrados en gerencia de producción, gerencia de mercadeo y una maestría en Administración de la Universidad Icesi. Culminó una maestría en Sociedad de la información y el conocimiento en la Universidad Oberta de Cataluña, España. Obtuvo un Ph. D. en Estrategia y Organizaciones en la Universidad de Valencia, España. Trabajó en empresas privadas como Tecnoquímicas y Colombina en cargos relacionados con las operaciones, la logística y la gerencia de cadenas de suministro.





Contáctanos

mercadeoeducontinua@icesi.edu.co

Universidad Icesi, Calle 18 No. 122 -135 Cali - Colombia www.icesi.edu.co

Encuéntranos como Universidad Icesi en:









